

VALLADOLID

Piden 14 años de cárcel por violar a la hermana de 13 años de su novia

El letrado de la acusación particular eleva la pena de prisión un año y solicita 30.000€ de indemnización por daños morales, que el fiscal rebaja a 9.000€

VALLADOLID

Las acusaciones pública y particular solicitan condenas de catorce y quince años de cárcel, respectivamente, para un joven que ocupará este jueves el banquillo de la Audiencia de Valladolid acusado de un delito de violación sobre la hermana de su novia, de 13 años, presuntamente perpetrada en junio de 2021.

El juicio se desarrollará en la Sección Cuarta de lo Penal de la Audiencia Provincial, donde el fiscal del ca-

so y el letrado de la familia de la víctima acuden con las referidas peticiones de prisión por un delito de agresión sexual a menor de 16 años, en su modalidad de violación, y el pago de indemnizaciones, por el mismo orden, de 9.000 y 30.000 euros por daños morales, según informaron a Europa Press fuentes jurídicas.

El Ayuntamiento de Valladolid cita por tercera vez la cúpula prevista en la plaza de la Ciudad de la Co-

municación

Las calificaciones provisionales de ambas acusaciones incluyen la prohibición de acercarse o comunicar con la víctima durante un periodo de veinte años, libertad vigilada por espacio de ocho años una vez cumplida la condena, así como la inhabilitación del encausado durante dos décadas para cualquier profesión, oficio o actividades, sean o no retribuidos, que conlleven contacto regular con menores de edad.

La vista oral reproducirá hechos ocurridos la madrugada del 13 de junio de 2021 en un pueblo de la provincia de Valladolid, donde residen el acusado y la supuesta víctima, de 13 años y hermana de la novia del primero.

Fue dicho noviazgo con la hermana lo que permitió a A.T. entablar una relación de confianza con la presunta víctima, a la que, alrededor de las 03.00 horas del día 13 de junio de 2021, escribió a través de la red social Instagram y le pidió que fuese a su domicilio. La menor se personó en la vivienda del joven, de 26 años, y ambos se pusieron a ver la tele en el sofá del salón.

A partir de ese momento el hombre intentó besar a la menor, que le rechazó, y acto seguido comenzó a desnudarse y lo hizo también con la niña mientras la sujetaba por los brazos con firmeza.

Finalmente, el acusado habría mantenido relaciones sexuales plenas con la menor contra su voluntad, lo que, tal y como consta en los informes forenses, ocasionó a la víctima distintos desgarros.

Tras esto el joven pidió a la menor que no contara a nadie lo que había pasado, con la excusa de querer evitar que se enterase su novia y hermana de la niña.

El Colegio de Economistas reclama que Europa retome la estabilidad

VALLADOLID

El presidente del Colegio de Economistas de Valladolid, Palencia y Zamora, Juan Carlos de Margarida, consideró fundamental que la Unión Europea retome el camino de la estabilidad fiscal y financiera y ponga orden al gasto «desproporcionado, aunque necesario» de los últimos años. En el caso de España, la recomendación al Gobierno es similar y reclamó un «control presupuestario riguroso».

Al mismo tiempo, explicó que los impuestos están empezando a «sobrepasar» a los ciudadanos y advirtió que la pérdida de poder adquisitivo ralentiza el consumo, situación que afecta directamente a la viabilidad de las empresas y al propio Estado que, hasta ahora, ha visto incrementado su ingresos debido a los efectos de la inflación, informa Ical.

Antes de inaugurar en la sede del Consejo Económico y Social de Castilla y León una jornada con motivo del Día del Economista, De Margarida explicó que se viven momentos «convulsos» y de mucha «incertidumbre» e «inseguridad» y alertó de un riesgo a corto plazo de estancamiento en el caso de que el conflicto palestino-israelí se mantengan y afecte a países del entorno.

Los tres dominicanos detenidos pactan 8 años de cárcel por traficar con coca

VALLADOLID

Los dos varones y la mujer de origen dominicano que fueron detenidos en septiembre de 2022 en Valladolid en posesión de 700 gramos de cocaína valorada en 85.517 euros han conseguido eludir su expulsión de territorio español pero han asumido penas que en su conjunto se elevan a ocho años y ocho meses de prisión.

La vista de conformidad se ha celebrado este miércoles en la Sección Cuarta de lo Penal de la Audiencia de Valladolid, donde los dos varones, L.F.F. y M.E.C., han dado el sí a condenas de tres años y cuatro meses de cárcel y al pago de multas por importe de 86.000 euros, informa Europa Press.

Por su parte, la hermana del segundo de ellos, Y.A.C., en calidad de cómplice, se ha conformado con dos años y 43.000 euros de multa, frente a los seis años y 200.000 euros que el fiscal del caso solicitaba ini-

cialmente para cada uno de los tres.

La condena no incluye la expulsión de los condenados del territorio español y la imposibilidad de regresar antes de diez años, petición complementaria que figura en el escrito de calificación provisional del acusador público.

Los condenados cumplirán las penas de prisión, y la solicitud de suspensión de la ejecución de la pena de la mujer por parte de su defensa está a expensas de que el tribunal estudie su histórico penal antes de pronunciarse a favor o en contra.

Uno de los acusados, L.F.F. fue interceptado sobre las 12.30 horas por la Policía Nacional al ser observado en actitud sospechosa cuando se encontraba en las inmediaciones de la Estación de Autobuses de Valladolid. En el momento de su detención, los agentes le ocuparon una bolsa de mano que contenía una cartera con un bloque apelmazado de una sustancia que resultó ser cocaína.

LA QUINTA ESQUINA

Pedro Herrero
Portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Valladolid

Hoy a las 23.00 hs. en **8 VALLADOLID**

y mañana resumen a partir de las 12.15 hs. en **esRadio Valladolid 102.8** y en www.diariodevalladolid.es

esRadio Valladolid 102.8 EL MUNDO DIARIO DE VALLADOLID **8 VALLADOLID**



García Gallardo y Veganzones durante el anuncio en Béjar

Nuevas ayudas de la Junta para fomentar el empleo rural

► El vicepresidente anuncia sendas subvenciones que permitirá crear 4000 empleos vinculados al medio ambiente

V. San José. SALAMANCA

La Junta pondrá en marcha dos nuevas líneas de subvenciones, una de cinco millones de euros que permitirá crear 400 puestos de trabajo vinculados al medio ambiente, y otra de 7,9 millones para equipos de seguridad laboral rural. Así lo ha anunciado el vicepresidente del Gobierno regional, Juan García-Gallardo, junto al consejero Mariano Veganzones, en el Museo Textil de Béjar, en Salamanca.

«Ambas líneas son expresión de

nuestro compromiso con las políticas activas de empleo orientadas a fijar población en el medio rural y a la protección del medio ambiente», ha explicado el vicepresidente, quien ha resaltado también que «en este momento de especial incertidumbre queremos propiciar un entorno laboral lo más seguro posible y con iniciativas que permitan el aprovechamiento económico del entorno rural de la Comunidad».

García-Gallardo se ha referido al plan Montel, puesto en marcha en los últimos meses que «han logrado reducir este año el impacto

de los incendios» y cuyo objetivo es acometer trabajos relacionados con el cuidado del medio ambiente, además de mejorar la formación y la capacitación de las personas desempleadas en este sector.

Los destinatarias de las contrataciones de esta nueva subvención serán unos 417 parados y el importe máximo a financiar por cada contratación será de 12.000 euros por un periodo de 180 días a jornada completa.

La otra de las ayudas va dirigida a las diputaciones provinciales bajo la denominación «Montel Seguro» y contará con 7,9 millones de euros con los que se pretende reducir los accidentes laborales en los entornos de trabajo del medio rural.

Una línea que responde a la especial incidencia en materia de siniestros laborales que se producen en el sector de la silvicultura y explotaciones forestales, que es superior al conjunto del sector agrario, pero también a otros como la construcción o la minería.

Por su parte, Mariano Veganzones, ha recordado que estas partidas presupuestarias nacen de la «iniciativa política» del propio García-Gallardo, tras los incendios. «El año pasado se destinó a contratar cuadrillas para limpiar los montes. Fueron más de 420 personas. Este año, faltaba una dotación adicional para todos aquellos aspectos colaterales que no estaban cubiertos, como zonas de vestuario, de descanso, epis, material de trabajo», ha resumido el consejero durante su intervención en la localidad bejarana.

Por otra parte, García-Gallardo ha clausurado los programas mixtos de formación y empleo en Salamanca mediante un acto en el que se ha procedido a la entrega de los diplomas a los alumnos participantes.

La leonesa Ester Muñoz será vicesecretaria de Sanidad del PP

Pedro Alonso. LEÓN

La actual presidenta del Partido Popular en León, Ester Muñoz, ha sido designada por el presidente de la formación, Alberto Núñez Feijóo para ocupar la vicesecretaría de Sanidad y Educación, con el fin de potenciar «uno de los elementos claves de este nuevo tiempo político».

La también diputada por esta provincia asume, en declaraciones a la Agencia Ical, su «responsabilidad» con este nombramiento y se ha mostrado «muy contenta» con la «oportunidad» que se le brinda en una legislatura que definió como «inédita y muy complicada» e insistió en que depositará en sus nuevas funciones «todas las ganas y esfuerzos».

El propio presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, mostraba su satisfacción por

este nombramiento, señalando, a través de su cuenta de X, que «Castilla y León sale ganando. Hemos trabajado de la mano en mi gabinete, como delegada de la Junta en León, como presidenta del PP y como vicesecretaria en la Comunidad. Y seguiremos uniendo esfuerzos por León y por el conjunto de Castilla y León desde tus nuevas responsabilidades».

Por su parte, el secretario autonómico del partido, Francisco Vázquez, ha afirmado que el «PP de Castilla y León gana peso» en el organigrama nacional con esta incorporación y ha destacado su «gran experiencia» en la política local, autonómica y nacional, como senadora y ahora diputada. «Será sin duda una excelente vicesecretaria» a la vez que ha resaltado «los excelentes resultados» en la prestación de servicios tanto en Educación como en Sanidad en la Región.



La diputada y presidenta del Partido Popular en León

Segovia Iberaval reivindica el papel de las empresas familiares

El director general de Iberaval, Pedro Pisonero, ha reivindicado el papel de las personas como principal «clave» de las decisiones empresariales y la labor que en la actualidad llevan a cabo diferentes empresas familiares en la provincia de Segovia. Así lo ha manifestado en una jornada de trabajo donde se puso sobre la mesa el potencial industrial segoviano.

Valladolid Piden poner como centro del motor económico del sistema al consumidor

El presidente del Colegio de Economistas de Valladolid, Palencia y Zamora (Ecova), Juan Carlos de Margarida, ha pedido, con motivo de la celebración del XI Día del Economista, «un mayor consenso para poner al consumidor en el centro como motor económico del sistema». De Margarida ha defendido el papel que llevan a cabo en su día a día los



Margarida junto a Cabero

economistas para realizar «su actividad profesional como garantes de la eficacia de los actuales recursos para acrecentar el Estado de Bienestar en el que vivimos».

Valladolid El foro «AxTodas» apuesta por la mujer emprendedora

El foro sobre innovación, mujer y emprendimiento AxTodas llegó a Valladolid, de la mano de Womenalia, para fortalecer la presencia de las mujeres en el mundo empresarial, ofreciendo recursos y herramientas como la formación digital para ayudar a las emprendedoras, empresarias y profesionales a alcanzar sus objetivos y desarrollar sus carreras.

Soria Biorig invertirá 250 millones en la Región en plantas de biometano

Biorig ha anunciado una inversión de 250 millones de euros para el desarrollo, la construcción y la operación de una decena de instalaciones de producción de biometano en Castilla y León. Se construirán en áreas rurales de León, Zamora, Salamanca, Valladolid, Burgos y Soria, que estarán operativas en el año 2025 y crearán más de 350 puestos de empleo local.

SECTOR PRIMARIO | INFORME 'EL SECTOR AGRARIO Y LA INDUSTRIA ALIMENTARIA EN ESPAÑA'

SPC / VALLADOLID

El tamaño para ganar competitividad constituye un reto para el sector agroalimentario de Castilla y León, ya que apenas el 2,8 por ciento de las 3.026 empresas de alimentación y bebidas que operaban en la Comunidad a 1 de enero de 2022, eran medianas o grandes actividades, es decir, con más de 50 asalariados. Así aparece recogido en el informe 'El Sector Agrario y la Industria Alimentaria en España: Principales rasgos y análisis regional en 2022' de Unicaja Banco, donde se precisa que Castilla y León es la quinta autonomía con menor porcentaje de medianas y grandes empresas de la industria agro, solo por delante de Baleares (1,3%); Asturias (2%); Extremadura (2,1%) y Andalucía (2,12%). El estudio, recogido por Ical, recuerda que la industria de alimentación y bebidas es la principal actividad industrial en España. En el caso de Castilla y León, la agroindustria representa en torno a un tercio de la cifra de negocios y el empleo en la industria manufacturera, siendo la tercera Comunidad por volumen de facturación y empleo (alrededor de un 9% del total nacional).

La demografía empresarial revela que, a 1 de enero de 2022, existían 3.026 empresas de alimenta-

Solo tres de cada 100 empresas de alimentación tiene más de 50 asalariados

Un informe de Unicaja Banco señala que el sector agrario sigue masculinizado y envejecido. La mujer avanza 1,7 puntos pero solo supone el 19% de ocupados



Interior de una empresa de alimentación en la provincia de Burgos. / MIGUEL ÁNGEL VALDIVIELSO

Empresas medianas y grandes de alimentación y bebidas



Porcentaje de empresas con más de 50 asalariados 2022



FUENTE: Unicaja Banco

ICAL

ción y bebidas en Castilla y León, lo que supone en torno al diez por ciento de las empresas del sector en España y alrededor del 32 por ciento del total de empresas manufactureras de la región. Por ramas, alrededor del 34% de las empresas agroalimentarias se dedican a la fabricación de productos de panadería y pastas alimenticias, seguida del procesamiento y conservación de carne (25,4%) y la fabricación de bebidas (22,4%). Por su parte, destaca el peso de la región en las empresas dedicadas al procesamiento y la conservación de carne (22,1% del total nacional).

RADIOGRAFÍA DEL CAMPO. El informe también proporciona un análisis de la situación demográfica de los trabajadores del sector primario autonómico, y la conclusión es clara: el campo de Castilla y León sigue altamente masculinizado y envejecido. Dos retos contra los que se pretende luchar con la nueva PAC, pero de incierta progresión que resultan claves para

garantizar el futuro en los pueblos de la Comunidad. El texto pone de manifiesto que la participación de la mujer en el sector agrario se situó en 2022, en el 19,2% de los ocupados, cuando un año antes estaba en el 17,5%, frente a un descenso en España en 0,8 puntos, hasta el 23,1%. Unos datos que sitúan a Castilla y León como la quinta autonomía con menor porcentaje de mujeres trabajando en el campo, solo por delante de Extremadura (15,4%); Cataluña (16,2%); Baleares (18,4%) y Castilla-La Mancha (18,5%). La población ocupada con más de 55 años en el sector volvió a crecer en 2022, hasta el 34,5%, frente al 33,2% del ejercicio anterior. La Comunidad también fue la quinta por arriba en porcentaje de 'mayores' en el campo.

Por otra parte, y en lo que respecta a la radiográfica agraria, Castilla y León es la segunda por superficie de cultivo, con más de 3,5 millones de hectáreas que suponen el 21% del total nacional.

ECONOMÍA

De Margarida reclama que Europa retome la estabilidad financiera

SPC / VALLADOLID

El presidente del Colegio de Economistas de Valladolid, Palencia y Zamora (Ecova), Juan Carlos de Margarida, consideró fundamental que la Unión Europea retome el camino de la estabilidad fiscal y financiera y ponga orden al gasto «desproporcionado, aunque necesario» de los últimos años, que ha pasado de ser coyuntural a convertirse en estructural. En el caso de España, la recomendación al Gobierno es similar y reclamó un «control presupuestario riguroso». Al mismo tiempo, explicó que los impuestos están empezando a «sobrepasar» a los ciudadanos y advirtió que la pérdida de poder adquisitivo ralentiza el consumo, situación que afecta directamente a la viabilidad de las empresas y al propio Estado que, hasta ahora, ha visto incrementado su ingresos debido a los efectos de la inflación.

De Margarida explicó que se ven momentos «convulsos» y de mucha «incertidumbre» e «inseguridad» y alertó de un riesgo a corto plazo de estanflación en el caso de que el conflicto palestino-israelí se mantenga y afecte a países del entorno, algo que podría provocar una subida desproporcionada del petróleo, que se sumaría al estancamiento económico actual que existe a nivel mundial. En su intervención también defendió el papel de los economistas como «garantes de la eficiencia de los recursos escasos, al objeto de mantener y acrecentar el Estado del Bienestar en el que vivimos».

El presidente del Ecova apuntó que es necesario que la toma de decisiones que afecten al ciudadano se realice desde el consenso, «poniendo al consumidor en el centro como motor económico del sistema». En sentido, remarcó que «hoy más que nunca, la colaboración público-privada juega un papel decisivo», según informa Ical.

BREVES

ENTREGAS A CUENTA
El Gobierno abona 6.931 millones a CyL, un 10,1% más que en el 2022

El Ministerio de Hacienda y Función Pública abonó un total de 6.931 millones de euros a Castilla y León en los once primeros meses de 2023 en concepto de entregas a cuenta del sistema de financiación autonómica, frente a los

6.290 del mismo periodo del año 2022, lo que equivale a un ascenso del 10,1 por ciento, con 641 millones más. En el mes de noviembre, Castilla y León ha ingresado 630 millones de euros, frente a los 572 millones de un año antes, lo que se traduce en 58 millones más, ascenso que se reproduce en el conjunto de los entes territoriales, según informa Ical.

INFRAESTRUCTURAS
Castilla y León y Extremadura exigen impulsar el corredor ferroviario de la Plata
Varias instituciones de Castilla y León y Extremadura, incluyendo las que el pasado 31 de octubre firmaron en Salamanca la declaración institucional para la recuperación del corredor ferroviario de la Ruta de la Plata, se reunieron

ayer en el Salón Noble del Ayuntamiento de Plasencia con el objetivo de concretar las próximas acciones encaminadas a conseguir la reapertura del tren en su tramo Plasencia-Salamanca. Una jornada en la que estuvo presente el recientemente nombrado delegado para el Corredor Atlántico y Redes Complementarias de Castilla y León, Luis Fuentes.

CORTES
El POSE pide a la Junta una norma que garantice la paridad en la Junta

La oposición socialista demanda a la Junta de Castilla y León la presentación en el plazo de tres meses de los proyectos normativos necesarios para garantizar la paridad entre hombres y mujeres en el Consejo de Gobierno, altos cargos de

la administración autonómica y sector público. Así lo recoge en la propuesta de resolución de su proposición no de ley que se debatirá y votará hoy en la Comisión de Familia de las Cortes, en la que insta al «equilibrio» entre hombres y mujeres en esos puestos acorde con el anteproyecto de ley Orgánica de representación paritaria de mujeres y hombres.

Trabajo plantea bajar de 52 a 45 años la edad para cobrar el subsidio de paro

La reforma que plantea el Ministerio permitiría el acceso a esta ayuda a unas 152.000 personas que no tienen familiares a su cargo

G. Ubieta
Barcelona

El Ministerio de Trabajo estudia bajar de 52 años a 45 años la edad legal para poder cobrar un subsidio por paro. Actualmente, esta ayuda está pensada para aquellas personas en desempleo y que han agotado todas sus prestaciones contributivas. Su importe es de 480 euros mensuales y lo abona el Sepe. El Gobierno está manteniendo una pugna interna para rediseñar el abanico de subsidios asistenciales ante el desempleo y el departamento dirigido por Yolanda Díaz aprieta para ampliar la cobertura de los mismos.

La reforma que plantea Trabajo permitiría el acceso a este subsidio a unas 152.000 personas adicionales y que actualmente no tuvieran familiares a cargo, según ha adelantado la Cadena Ser y ha podido confirmar este medio. Actualmente, casi 900.000 personas cobran algún tipo de subsidio asistencial por desempleo. Otra pretensión de Trabajo es agilizar el cobro de estos subsidios y eliminar el mes de espera que ahora es obligatorio que pase entre el momento que la persona se persona en el Sepe, este le reconoce la ayuda y un mes después finalmente la cobra.

Ampliar la cobertura es la pretensión del equipo de Yolanda Díaz,



Varias personas esperan delante de la oficina del EcyL en Ponferrada, León. | César Sánchez - Ical

pero choca con la del Ministerio de Economía, dirigido por Nadia Calviño; en el que está siendo el enésimo pulso entre vicepresidentes. «El Gobierno no va a recortar el subsidio por desempleo, lo va a mejorar», ha aseverado la también líder de Sumar en declaraciones recogidas por la agencia Efe. Díaz ha

mostrado su «absoluta desconformidad» con la propuesta del Ministerio de Economía y ha señalado que «la reforma del subsidio por desempleo es una competencia del Ministerio de Trabajo». Un choque que desde el Ministerio de Economía tratan de minimizar. «Lo que queremos y compartimos es que

todo el sistema se oriente a apoyar el empleo», afirman fuentes del mismo. La vicepresidenta económica aspira a reformular estas ayudas para mejorar su compatibilidad con el empleo y cobrar a la vez subsidio y sueldo. A cambio de ir recortando la cuantía del subsidio a medida que avanza el tiempo.

La Junta concede 2,8 millones a 16 proyectos empresariales innovadores

Ical
Valladolid

Un total de 16 proyectos de agrupaciones empresariales innovadoras de Castilla y León recibirán 2,8 millones de euros de la convocatoria del programa de apoyo del Ministerio de Industria y Turismo. La comunidad presentó a estas ayudas un total de 24 proyectos.

Este departamento del Gobierno aprobó la resolución definitiva de la convocatoria de 54 millones de euros del Programa de Apoyo a las Agrupaciones Empresariales Innovadoras (AEIs) por el que se subvencionarán un total de 281 proyectos. El importe medio de subvención asciende a 191.664 euros.

Ecova reclama que Europa retome el camino de la estabilidad financiera

El presidente del Colegio de Economistas alerta que los impuestos están empezando a «sobrepasar» a los ciudadanos

Ical
Valladolid

El presidente del Colegio de Economistas de Valladolid, Palencia y Zamora (Ecova), Juan Carlos de Margarida, consideró fundamental que la Unión Europea retome el camino de la estabilidad fiscal y financiera y ponga orden al gasto «desproporcionado, aunque necesario» de los últimos años, que ha pasado de ser coyuntural a convertirse en estructural. En el caso de España, la recomendación al Gobierno es similar y reclamó un «control presupuestario riguroso».

Al mismo tiempo, explicó que los impuestos están empezando a «sobrepasar» a los ciudadanos y advirtió que la pérdida de poder adquisitivo ralentiza el consumo, situación que afecta directamente



El presidente de Ecova, Juan Carlos Margarida, ayer. | L. Pérez - Ical

a la viabilidad de las empresas y al propio Estado que, hasta ahora, ha visto incrementado su ingreso debido a los efectos de la in-

flación. Antes de inaugurar en la sede del Consejo Económico y Social de Castilla y León una jornada con motivo del Día del Economista, De Margarida explicó que se viven momentos «convulsos» y de mucha «incertidumbre» e «inseguridad» y alertó de un riesgo a corto plazo de estancamiento en el caso de que el conflicto palestino-israelí se mantenga y afecte a países del entorno, algo que podría provocar una subida desproporcionada del petróleo, que se sumaría al estancamiento económico actual que existe a nivel mundial.

En su intervención, De Margarida también defendió el papel de los economistas como «garantes de la eficiencia de los recursos escasos, al objeto de mantener y acrecentar el Estado del Bienestar en el que vivimos».

El euríbor cerrará noviembre en su tasa más baja desde junio

Pablo Gallén
Madrid

Los hipotecados empiezan a ver la luz al final del túnel. El euríbor a 12 meses, el índice de referencia de la mayoría de hipotecas variables que se comercializan en España, bajó ayer miércoles hasta mínimos del 15 de junio en tasa diaria hasta el 3,983% respecto al 4,015% del martes. La caída del 4% del euríbor de ayer es la segunda que se produce en noviembre después de que el viernes 17 se situase en el 3,991%.

La media mensual de noviembre se sitúa en el 4,029%, lo que supone su menor porcentaje desde junio y el segundo descenso mensual en 2023. Significativamente inferior, además, a los registrados tanto en octubre (4,16%) como en septiembre (4,149%). En junio el índice cerró en el 4,007% tras meses de incrementos, en línea con la subida de tipos realizada por el Banco Central Europeo (BCE) con el objetivo de atajar la inflación que golpea a la economía europea.

La moderación del índice de precios de consumo de la eurozona en octubre hasta el 2,9% ha hecho que el mercado crea que el banco central va a pausar el incremento del coste del dinero y con esto la contención que refleja el euríbor estos días.

Los comercios de Castilla y León podrán abrir diez domingos y festivos en 2024

Ical
Valladolid

El Boletín Oficial de Castilla y León (BoCyL) publicó ayer la Orden de la Consejería de Industria, Comercio y Empleo que establece el calendario de domingos y días festivos de apertura autorizada para el comercio de Castilla y León durante el año 2024.

En concreto, las fechas establecidas que han obtenido informe favorable de este órgano consultivo y que serán formalmente aprobadas mediante una Orden de la Consejería de Industria, Comercio y Empleo, son el 7 y 14 de enero, el 28 de marzo, 30 de junio, 7 de julio, 12 de octubre, así como los días 1, 15, 22 y 29 de diciembre.